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平成 23年度第 1回石狩市地域公共交通会議議事録 

 

１．日時：平成 23年 9月 7 日（水）14：00～15：00 

２．場所：石狩市役所 4階 401会議室 

３．出席委員：会長 大林啓二（市民生活部長）、副会長 新保進一（札幌運輸支局首席運輸企画専門

官）、田辺きよみ（石狩振興局地域政策課長）、有馬信（北海道中央バス(株)石狩営業所長）、河

合保郎（厚田自治連合会副会長）、福岡順子（一般公募者） 

事務局：廣長秀和（市民生活課長）、斉藤晶（市民生活課主査）、斉藤学（市民生活課主任） 

４．傍聴者 なし 

５．報告 

 (1) 平成 22年度石狩市自家用有償旅客運送利用実績について 

６．議題 

(1)  自家用有償旅客運送の更新登録について 

７．概要 

 (1) 自家用有償旅客運送の更新登録については全会一致で合意 

８．議事の経過 

【事務局】 

 皆様お疲れ様です。本日は、大変お忙しい中、ご参集いただきまして誠に有難うございます。定刻で

ございますので、只今より「平成 23年度第 1回石狩市地域公共交通会議」を開催いたします。 

 はじめに、本会議事務局の紹介をさせていただきたいと存じます。 

 ・・・事務局紹介・・・ 

それでは、はじめに、会議次第２「会長挨拶」でございますが、当会議の会長は、「石狩市地域公共交

通会議設置要綱」第４条の規定によりまして、「石狩市 市民生活部長」が務めることとなっております

ので、市民生活部長の大林より、ご挨拶を申し上げます。 

・・・会長挨拶・・・ 

【事務局】 

 続きまして、新たに委員になられた方もいらっしゃいますので、私の方から、委員皆様方のご紹介を

させていただきます。 

 ・・・各委員紹介・・・ 

 委員の皆様方、どうぞよろしくお願いいたします。 

議事に先立ちまして、配布資料のご確認をお願いいたします。「会議次第」、「委員名簿」、資料(1)平成

23 年度石狩市自家用有償旅客運送利用実績、資料(2)自家用有償旅客運送の更新登録については、事前配

布させていただいておりますが、皆様方、お持ちになっておりますでしょうか。 

 それでは、早速、議題に入りたいと思いますが、これより議事の進行を、会長にお願いいたします。 

【大林会長】 

 会議の議長を務めさせていただきます 大林でございます。どうぞよろしくお願いいたします。 

 それでは、会議次第に従いまして、会議を進めて参ります。 
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会議次第３ 報告 「平成 22 年度 石狩市自家用有償旅客運送利用実績について」、でございます。事

務局より説明お願いします。 

・・・事務局説明・・・ 

【大林会長】 

 ただいま、資料１の「平成 22年度 石狩市自家用有償旅客運送利用実績」について、説明が終わりま

した。 只今の説明で、何かご不明な点等ございましたら、ご質問をお受けいたします。 

【福岡委員】 

 教えていただきたいのですが、委託金額ってありますよね。これは全て石狩市から出ているのですか。 

【事務局】 

 はい、そうです。 

【福岡委員】 

 それと、浜益乗合自動車の出発・到着時刻は地域の方の要望で決められたのでしょうか。 

【事務局】 

 時間については、買い物で利用される方もいますが、滝川市に通院されている方に合わせて設定され

ております。行きは午前 9 時半頃に滝川市の病院に着くよう、帰りは午後 2 時滝川ターミナルを出発す

るように決めています。 

【福岡委員】 

 スクールバスの利用人数は、往復なので、実人員は半分と考えてよろしいでしょうか。 

【事務局】 

はい、そのとおりです。 

【新保副会長】 

 一般の方と中学生以下のそれぞれの利用状況の変化は捉えていますか。傾向がわかればいいのですが。 

【事務局】 

 全体的に減っております。 

【新保副会長】 

 一般混乗スクールバスの冬場の利用が少ないようですが、個人的には冬の方が乗る方が増えるのでは

ないかと思っていました。 

【事務局】 

 アンケートを取っておりませんので、推測でしかないのですが、農家は夏場忙しいため車を出せない

のではないかと。冬場は旦那さんや息子さんに送ってもらうことができるのではないでしょうか。 

【大林会長】 

 他にご質問等ございますでしょうか。 

ないようですので、以上で、報告を終わらせていただきます。 

続きまして、会議次第４「自家用有償旅客運送の更新登録について」を議題といたします。 事務局

より説明をお願いします。 

・・・事務局説明・・・ 

【大林会長】 

 ただいま、資料２「自家用有償旅客運送の更新登録について」の説明を終わりました。本件について、
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何かご質問等ございますでしょうか。お受けいたします。 

【新保副会長】 

 「地域公共交通会議において協議が整ったことを証する書類」中の(3)路線又は運送の区域は別紙のと

おりとして、路線図をつけるようにしてください。 

【事務局】 

 はい、わかりました。 

【大林会長】 

他何かございますでしょうか。 

無いようですので、この、「自家用有償旅客運送の更新登録」について、委員各位からのご了承をいた

だくということで、私ども理解してよろしいでしょうか。 

 それでは、本件につきましては、全会一致で同意することに決定いたします。 

以上で、本日の会議の議題は全て終了いたしますが、事務局の方から何かその他ございますでしょう

か。 

無いようですね。 

それでは、これをもちまして会議の方を終了いたします。 

皆様方のご協力により、審議が無事に終了することができました。ありがとうございます。 

それでは、議長の任務をこれで終了させていただきます。 

【事務局】 

 ありがとうございました。只今、「自家用有償旅客運送の更新登録」につきましては、本交通会議にお

いて同意されましたので、速やかに、札幌運輸支局長あてに申請を行うことといたします。 

 これを持ちまして、「平成２３年度第 1 回石狩市地域公共交通会議」を終了いたします。  本日は、

誠にありがとうございました。 

 

以上、この議事録が正確であることを証します。 

 

 

 

 平成２３年１０月６日 

会  長  大 林 啓 二  

 

 


